

**FISE**

**Foro Interclubes de Sevilla**

**MEMORIA 2023**

## Campaña de donación de Sangre

El Foro FISE desarrolla, con carácter permanente, una campaña de donación de sangre desde el año 2021, llevándose a cabo varias veces en cada club.



Los datos obtenidos este año 2023, son buenos y reflejan el carácter solidario de todos los socios de los clubes de Sevilla. En detalle han sido 420 personas (450ml de sangre/persona).

Sin embargo, supone un descenso de 176 donaciones respecto a la campaña de 2022, que fue fantástica, pero nos hemos mantenido en los mismos números de la campaña del 2021, sumando en total en las 3 campañas más de mil donaciones.

## Reunión de Gerentes

En el mes de marzo se realizó una reunión de trabajo de Gerentes del FISE, en el Club Santa Clara.



La reunión convocada a instancia de la Presidencia de FISE se desarrolló durante la mañana y se trataron temas comunes, siendo muy útil para todos, ya que, a partir de la misma y en función de las necesidades y tipologías de los clubes se han ido a lo largo del año manteniendo reuniones sectoriales.

Temas que se debatieron:

- Presentación de los datos estadísticos de FISE, con objeto de sondear posibles actuaciones comunes.
- IPC en los Clubes.
- Prorrata del IVA.
- Plan de Emergencias. (Protocolos de actuación).

## Calçotada en Pitamo

Como es habitual, desde hace unos años, el Club Pitamo nos reúne en torno a la mesa. Alfonso y Guille nos obsequian con una magnífica Calçotada, donde todos los que asistimos cada año disfrutamos de unas horas en un ambiente distendido y estrechando, aún más si cabe, los lazos de amistad que nos unen a los que conformamos este Foro.



## Campaña de recogida de leche y aceite

**URGENTE**

BANCO DE ALIMENTOS DE SEVILLA  
RECOGIDA DE  
**leche y aceite**

4 al 11 de junio

Colabora:

CLUB RÍO GRANDE AMADO MIGUEL

Campaña promovida por FORO FISE - Foro Interclubes de Sevilla

Durante los días 5 y 11 de junio, organizamos y pusimos en marcha esta campaña por petición del Banco de alimentos de Sevilla, ante la urgente necesidad de contar con leche y aceite.

Para ello, contamos con la colaboración indispensable de la empresa de transportes Amado Miguel que, con su director Pablo Rubio, siempre están dispuestos a ayudar en todo lo que se le pide.

En concreto se logró recaudar la cantidad de 1.320 litros de leche y aceite.



Medalla de Oro de la ciudad de Sevilla 2011  
Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2012  
Medalla de Oro de la Diputación de Sevilla 2013

FORO FISE  
A/a. D. Faustino Escobar  
Presidente

Sevilla, 30 de junio de 2.023

Desde la Fundación Banco de Alimentos de Sevilla me dirijo a usted para darle las gracias por la donación de **1.320 kgs. de leche y aceite** recogidos en los clubes de Sevilla pertenecientes al **FORO FISE** durante el mes de junio.

Estamos inmersos en un momento de muchos cambios y de incertidumbre para todos, especialmente para muchas familias que se están viendo afectadas por esta crisis económica y social. Por ello, la donación recibida contribuirá a ayudar a más de 40.000 personas de la provincia de Sevilla que son atendidas diariamente a través de nuestras entidades colaboradoras.

Nuestra labor no sería posible sin la colaboración y ayuda de iniciativas particulares como la llevada a cabo por el Foro FISE.

Sirvan estas líneas para reiterar nuestro agradecimiento sincero por el compromiso social de los clubes deportivos de Sevilla que han participado, a los cuales ruego que les haga llegar este reconocimiento.

Un afectuoso saludo.

Francisco Arteaga Alarcón  
Presidente de la Fundación Banco de  
Alimentos de Sevilla



Fundación Banco de Alimentos de Sevilla. Registro de Fundaciones de Andalucía. N° registro: SE/645 NIF: 041714155

## Difusión campaña de la Gran Recogida 2023

En el mes de noviembre nos sumamos a la campaña de la gran recogida del 2023, realizando una difusión entre todos los clubes, animando a nuestros socios a la colaboración con el banco de alimentos, donando alimentos.



**LA GRAN RECOGIDA 2023**

**ALIMENTA**

**UNA VIDA**

**MEJOR**

 **FUNDACIÓN  
BANCO DE ALIMENTOS  
DE SEVILLA**

**VOLUNTARI@** **VOLUNTARI@**  
BANCO DE ALIMENTOS

**EL BANCO DE ALIMENTOS DE SEVILLA NECESITA  
CAPTAR 4.000 VOLUNTARIOS PARA LA GRAN RECOGIDA.**

Tendrá lugar los días 24 y 25 de noviembre en toda la provincia.

Las personas que quieran participar como voluntarios de la campaña se pueden registrar a través de la página web [www.bancodealimentosdesevilla.org](http://www.bancodealimentosdesevilla.org) o enviando un mail a [voluntariado@fundacionbas.org](mailto:voluntariado@fundacionbas.org) o también llamando al 954219311.

## Apoyo Club Santa Clara

En el pasado mes de diciembre, los 17 clubes que conforman el Foro FISE, apoyaron de forma unánime la candidatura del Club Santa Clara a la medalla de la ciudad de Sevilla. Reflejando una vez más con este apoyo la importancia de la existencia nuestro foro, siendo el primero de estas características en Andalucía.

Para finalizar esta descripción del 2023, indicar que este año se han producido dos relevos en nuestros clubes.

El primer relevo, se produjo en el Círculo Mercantil e Industrial de Sevilla. Nuestro querido Práxedes Sanchez dejó la presidencia después de 11 años y con una trayectoria ejemplar al frente, tanto de su Club, como del Foro FISE entre los años 2016 y 2018.

En su lugar la presidencia elegida del Círculo ha recaído en José Maria González Mesa.

El segundo relevo se produjo en el mes de julio, y en este caso fue Alfonso Martín. Socio fundador de su club Pitamo, y después de más de 30 años ha cedido la presidencia tomando el relevo Marcos Cueto.

Deseamos a los ya ex-presidentes, que después de años dedicados en cuerpo y alma a cada uno de sus clubes, puedan retomar asuntos que, a buen seguro, tenían aparcados por la entrega y dedicación a sus respectivos clubes. Todos los que conformamos este foro sabemos y conocemos perfectamente las circunstancias que rodean a los puestos de presidente, que conlleva, en muchos momentos, sacrificar a la familia y otros asuntos particulares debido a la atención que demandan cada uno de los clubes.

A Jose Maria y a Marcos, les deseamos toda suerte y ánimo como presidentes de sus respectivos Clubes, indicándoles que en este Foro podrán encontrar a compañeros con los que compartir aquellas cuestiones que se les pueda ir planteando en su nueva etapa.

Por otra parte, este año 2023, se han producido dos reelecciones a presidentes.

La primera se produjo en el mes de junio, en el Real Club Pineda, donde Rodrigo Molina se confirmó para los próximos 4 años como presidente.

Deseamos a Rodrigo que continúe con la gran labor que lleva desempeñando al frente de su Club.

En el mes de diciembre, en el Real Circulo de Labradores y Propietarios, la Asamblea confirmó el nombramiento de Benito Mateos al frente para los próximos cuatro años. Deseamos a Benito que continúe con la gran labor que lleva desempeñando al frente de su Club.

Cabe comentar que, al margen de estas actividades promovidas desde FISE para el conjunto de los clubes, a lo largo del año hay multitud de actividades que realizamos entre nosotros. En muchas ocasiones tenemos competiciones, como son el caso de los clubes de río, y en otras son actividades que se encuentran respaldadas y apoyadas con la presencia de los presidentes, en clara señal de apoyo y como muestra de las estupendas relaciones entre los distintos clubes que conforman el Foro FISE.



Como resumen y en mi opinión, el foro FISE después de 11 años de trayectoria continúa con los ideales de su fundación de servir de plataforma de comunicación entre sus integrantes, y con una salud de estrecha amistad envidiable.

En este año 2024 que acaba de comenzar y con el apoyo de todos, continuaremos en la misma línea trazada, hasta dar el relevo en el último trimestre del Foro FISE.

Sevilla a 15 de enero de 2024

Faustino Escobar Romero  
Presidente Foro FISE